

Publicité

FAITS DIVERS

« Ça ressemblait à un bras » : un journaliste brésilien marche sur le corps d'une adolescente disparue en plein duplex



Un journaliste brésilien a marché accidentellement sur le corps d'une adolescente disparue en plein duplex. © Capture d'écran

[Facebook](#)
[Email](#)
[Whatsapp](#)
[Twitter](#)

Martin Regley

22/07/2025 à 14:27, Mis à jour le 22/07/2025 à 14:31

Le 30 juin dernier, alors qu'il réalisait un sujet sur la disparition de Raissa, 13 ans, Lenildo Frazão a accidentellement marché sur le corps de la victime dans une rivière.

À première vue, tout laissait croire qu'il couvrait des inondations. De l'eau jusqu'au bassin, Lenildo Frazão, journaliste brésilien, réalisait en réalité un sujet sur la disparition d'une jeune fille de 13 ans, portée disparue depuis le 29 juin à Bacabal, dans la province du Maranhão, dans [le nord-est du Brésil](#).

Publicité

En plein milieu de son duplex, alors qu'il est toujours figé dans l'eau du fleuve Mearim, l'homme se décale de quelques centimètres. Puis il s'exclame, perturbé : « Je crois qu'il y a un truc ici, au fond de l'eau. »

En réalité, quelques instants après, les pompiers retrouvent, à l'endroit même de son duplex, le corps de la jeune Raissa, rapportent nos confrères du [Sun](#).

« Ça ressemblait à un bras »

Au moment de la découverte, Lenildo Frazão, visiblement très surpris et secoué, s'était écarté des eaux profondes où la jeune fille avait nagé la veille. « Je n'y vais plus, j'ai peur. Ça ressemblait à un bras. C'était elle ? », questionne-t-il. Il tente de tempérer. « Ça pourrait être un poisson, je ne sais pas », poursuit le journaliste.

La suite après cette publicité

Malheureusement, il ne s'agissait donc pas d'un poisson mais bien du corps de la jeune adolescente, qui est morte noyée alors qu'elle se rafraîchissait dans la rivière. Lors de son rapport, le journaliste a indiqué que le courant était fort et la profondeur inégale, avec des « trous » dans le lit de la rivière.

L'autopsie n'a révélé aucun signe de traumatisme physique et la cause du décès a été enregistrée comme étant une noyade accidentelle. Le média pour lequel travaille Lenildo Frazão a déclaré qu'il y était « dans le cadre du protocole pour le reportage dans les zones à risques avec l'accord des autorités locales ».

Contenus sponsorisés

SUR LE MÊME SUJET

INTERNATIONAL

Au Brésil, Jair Bolsonaro officiellement accusé de tentative de coup d'État

INTERNATIONAL

Touriste bloquée dans un cratère en Indonésie : Juliana Marins, 26 ans, est morte malgré les efforts des secours

INTERNATIONAL

« Elle a besoin d'AIDE » : le calvaire de Juliana, bloquée dans un cratère à 500 mètres de profondeur en Indonésie



ENVIRONNEMENT

Sebastião Salgado : en 2020, son combat pour sauver le peuple Yanomami



FAITS DIVERS

Brésil : la mort tragique de Nathalie et Dominique, deux Français venus marier leur fils et tués dans un accident



INTERNATIONAL

Lady Gaga à Rio : les images d'un concert record, un attentat déjoué

Publicité



Télécharger l'application Paris Match

pour [iPhone](#), [iPad](#) ou [Android](#)

[Contact](#)
[Annonceurs](#)
[CGU](#)
[Charte sur les données personnelles](#)
[Politique cookies](#)
[Gestion des cookies](#)
[Mentions légales](#)
[CGV](#)
[Aide en ligne](#)
[Guide shopping](#)
[Plan du site](#)
[Accessibilité : partiellement conforme](#)